

ATLETISMO

## Más de 500 escolares participaron en los provinciales de La Coruña de cross

La Coruña (Redacción). Más de quinientos escolares participaron en los campeonatos provinciales de La Coruña de cross, que se celebraron en la mañana de ayer en un circuito del Paseo Marítimo de Sada. Fueron 473 los niños y niñas pertenecientes a 48 centros escolares y 89 invitados los que tomaron la salida en las distintas pruebas.

Los primeros clasificados en cada una de las categorías fueron:

**Alevín femenino:** Mónica Tizón (Montefaro), Mónica Mourinho (Universitario) y Paula Malde (A Ria). Por equipos: colegio A Fraga (As Pontes), 113 puntos; colegio Eduardo Pondal (Ponteceso), 126 y Atletismo Noia 179.

**Alevín masculino:** Noel Sixto (Luis Vives), Raúl Rilo (Luis Vives) y Pablo Fernández (La Salle). Por equipos: colegio Luis Vives, 88 puntos; CP Bembibre, 94 y Atletismo Noia, 145.

**Infantil femenino:** Nadiuska Picos (AD Barbanza), Sonia Martínez (Atletismo Coruña) y Raquel Crespo (Concepción Arenal). Por equipos: club Atletismo Noia, 112; Colegio Público Santa Comba, 180 y Traba, 182.

**Infantil masculino:** Francisco Alvarez (Atletismo Noia), Iván Brea (Carral) y Alfonso Valde-rabano (Atletismo Noia). Por equipos: Atletismo Noia, 57 puntos; AD La Salle 134 y Atletismo Narón, 177.

**Cadete femenino:** Mayra Fernández Gafio (Noia), Alicia Martínez (Atletismo Coruña) y Laura Grande (Noia). Por equipos: Atletismo Coruña, 75 puntos; Atletismo Noia 97 y CP Bembibre, 160.

**Cadete masculino:** Miguel Ferreiro (Noia), Miguel Mayán (Noia) y David Area (Ría de Ferrol). Por equipos: Atletismo Coruña, 65 puntos; Ría de Ferrol 74 y Atletismo Noia 105.